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（ 開会 ） 

１ 会長挨拶 

  第２回の学運協です。よろしくお願いします。 

２ 校長挨拶 

  令和４年度はコロナ前と同様に戻して学校活動を開始しています。 

３ 学校・生徒の様子について 

（１）部活動について（緑川） 

   陸上競技部、ソフトテニス部は都大会に出場しました。サッカー部、野球部は入

部者が０名です。どの部活動もコロナ対策を実施して活動しています。 

（２）放課後、夏季休業中の学習教室について（間野） 

  今年度も定期考査前と夏季休業中で実施を考えています。 

  （生川）今年度は大木さんと２名で進めていきます。 

（３）学校評価アンケートについて（市原） 

   生徒・保護者・学運協委員ともに学校の取り組みはある程度伝わっております。

３校のＰＴＡの連携の影響がかなりあったかと思います。今年度も充実していきた

いと思います。保護者の皆様にも本校の企画事業を見ていただきたいです。 

４ 質疑応答及び情報交換 

  （米倉）先年度の学運協の取り組みをまとめたものです。委員の皆様には事前にご

覧いただきました。昨年度の実績を中心に作成いたしました。 

  （市原）本校の学運協、学校コーディネーター事業、学校支援事業の予算が確定い

たしましたので、お知らせします。皆様には市教委からのお知らせの通知が２枚あ

ります。 

  （校長）すでに部活動で救急車を呼ぶけが２件ありました。今年は初任者が４名、

２年目も２名おります。校内研修は校内研究と特別支援教育研究の２本立てで進め

ます。ＳＤＧｓ関係も進めてまいります。太陽光パネルの使用も始まります。 

  （米倉）部活動の指導員についてお聞きします。 

（校長）部活動指導員と部活動外部指導員がいます。次回の学校便りに詳細を記載し

ました。部活動の地域移行を進めていきます。 

  （圓城寺）２つお話しします。出身校の部活の活躍を期待しています。将来はクラ

ブチームに移行するようです。残念です。生徒の支援については報償費は足りなく

なることはないのですか。 



  （生川）いただいています。 

  （米倉）今年度の学校支援予算はどれくらい使用できますか。 

  （市原）Ａ組に回す必要がありますので、学運協にはいくら回せるかは今ははっき

りお知らせすることはできません。 

  （杉山）学運協とＰＴＡとの連携を進め、問題点を挙げ解決を図ることも可能では

ないでしょうか。 

  （安樂）秋葉台小とのドライフラワーの連携をよろしければ今年度も進めていくこ

とができればと思います。学習教室を小学校へも広げていくようでしたら、実施場

所など検証していかなくてはならないと思います。 

  （岡田）通知表の評価の詳細とその後の対策を生徒に説明できていますか。 

  （校長）生徒たちは先生たちに自身の評価の詳細について聞きに来ています。 

  （生川）学習教室には改善点はあります。１つ目は単発なので、継続性がありませ

ん。２つめは小学校との連携ですが、場所の問題も含めてできることがあれば行っ

ていきたいです。 

  （大木）学習教室の準備進めていきます。太陽光パネルはうまく活用してほしいで

す。 

  （大木）小学校の学習教室について教えてください。 

  （安樂）学年・教科で先生方が行います。地域の方の参加はありません。夏季も行

いますが、地域の方の参加もありません。 

  （岡田）別所小では宿題の質問の受付と〇付けを手伝っているようです。 

  （校長）小学校と連携して最低線はやってあげないといけないと考えています。 

  （圓城寺）勉強もできず、部活もできなくなってしまったらどうなるのか心配です。 

  （米倉）小学校から二極化していると聞いています。学習教室の企画を考えたとき、

中学校で始めるには何が必要か確認するように言われました。成果については１人

でも満足してもらえれば十分という方もいます。 

５ 次回の日程確認 

  （市原）次回７月９日（土）１０：００からです。お時間が許せば、授業もご覧く

ださい。 

  （校長）体育大会は見学規制なしで６月４日（土）実施いたします。皆様には詳細

をお送りします。 

（ 閉会 ） 

 


